

綺麗に咲きました



公衛協に、寄贈していただいたチューリップの球根を1月27日に植えて2カ月半、児童・生徒が登下校する時期に開花しました。

20世紀記念桜のピンク色と真っ赤なチューリップの花が色鮮やかに通行する人の目を楽しませ、心を和ませていただけたのではないのでしょうか？

皆さんもご覧になられましたか？
 公衛協と地域の有志の皆さんありがとうございました。

無事に終了
稚鮎の放流まつり
 4月10日(土)柳瀬キャンプ場で第一回の「稚鮎放流まつり」が開催されました。
 【親子で釣りが楽しめたり、散策したり・キャンプを楽しめたり・グランドゴルフが競技されたり等】人が集まる亀山南地域づくりを目指す一環として「親水釣り公園連絡協議会」が地域の皆さんにご協力を得て実施しました。
 園児・小・中学生の鮎放流・合唱・ソーラン踊り・ごみ拾い等で子どもたちは新たな体験をされたことと思います。



亀山公民館でお会いしましょう。待っています。

講演会のお知らせ

亀山南学区女性会

日時	平成22年5月22日(土) 午後1時30分～2時20分 → 20分間程度、意見交換
場所	亀山公民館 第1集会室
講師	ウインベルト・カイアーファ氏
年令	46歳(1965年生れ)
学位	美術12歳の時 ナポリ芸術家のアトリエ入門



警察官を名乗る詐欺

このような電話に騙されないで！

犯行の手口



「あなたの個人情報が出て、お金の引き出されている」

「銀行保証協会の者から電話があるので通帳番号等を言ってほし

預金が全て引き出されてしまいます

「お金の引き出しに保証協会が保証するのだから大丈夫です」

被害を防ぐために



- ★ 暗証番号などは他人に教えない
- ★ 警察や銀行協会がキャッシュカードを預かったり、暗証番号などを尋ねる事はありません

★すぐに110番！



上記のような電話がかかってきたら、すぐに110番通報してください。

皆さん！振り込め詐欺に遭わないように気をつけてください！

亀山南の写真コンテスト 作品募集は5月末です。……

前回の「広報かめやまみなみ」でお知らせした通りですのでドンドンご応募くださいませ。

亀山南地区(学区)の各種団体の理事会(総会)は、5月15日(土)

8時40分からです。

役員の方々は、ご出席をお願いいたします。理事会終了後、会費制で懇親会を開催